
Hilfen für Jugendliche und  
junge Erwachsene beim Lernen

- in einfacher Sprache 

Einzel-förderung

Das Berufs-bildungs-werk Mosbach-Heidel-
berg (BBW) ist eine berufliche Bildungs-ein-
richtung für junge Menschen mit Handicap.

Das Angebot des BBWs umfasst: 
•	Berufs-ausbildung in anerkannten und 
sonder-geregelten Ausbildungs-berufen

•	Verzahnte Ausbildung mit Betrieben (VAmB)
•	Berufs-vor-bereitende 	
Bildungs-maß-nahmen (BvB)
•	Eignungs-abklärung und Arbeits-erprobung
•	Berufs-schule
•	Vorbereitungs-jahr Arbeit / Beruf (VAB)
•	Ärztliche und psycho-logische Betreuung
•	Verschiedene Wohn-formen und Freizeit-
angebote
•	Jugend-hilfe JUNIQUE 1

Lern-inhalte, Aus-stattung und begleitende 
Hilfen sind ganz auf den Teilnehmer ausge-
richtet. Es gibt auch Stütz-unterricht und 
Förder-unterricht.
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Speyer

BBW Mosbach - Heidelberg 
Standort Mosbach

BBW Mosbach - Heidelberg 
Standort Heidelberg

Standort Mosbach
Neckarburkener Straße 8 
74821 Mosbach 

Standort Heidelberg
Im Breitspiel 8 
69126 Heidelberg-Rohrbach

... wir sind Teil der Johannes-Diakonie Mosbach

Kunden- und Beratungszentrum
Telefon: 	 06261 88-356	 (Mosbach) 
	 06221 33898139 	 (Heidelberg) 
E-Mail:	 Info.BBW@johannes-diakonie.de

www.bbw-mosbach-heidelberg.de



Jeder Teil-nehmer wird gezielt gefördert.

Einzel-förderung hilft beim Lernen.

Einzel-förderung hilft einen Ausbildungs-
abschluss zu erreichen.

Wie sieht die Hilfe aus?
•	Wie kann ich leichter lernen?
•	Wie kann ich mir etwas länger 	
und besser merken?
•	Wie traue ich mir etwas zu?
•	Wie kann ich Aufgaben besser 	
verstehen?
•	Wie finde ich Spaß am Lernen?

Einzel-förderung
Hilfen für Jugendliche und junge Erwachsene beim Lernen - in einfacher Sprache

Was kann ich alles lernen?
•	Buch-staben lesen
•	Texte verstehen
•	Recht-schreibung verbessern 
•	Neue Wörter kennen lernen
•	Plus, Minus, Mal und Geteilt rechnen
•	Text-aufgaben lösen

Mitarbeiterinnen Einzel-förderung:
Elke Böhrer 
Telefon: 06261 88-353 
E-Mail: 	Elke.Boehrer 
		  @johannes-diakonie.de

Manuela Frey 
Telefon: 06261 88-345 
E-Mail: 	Manuela.Frey 
		  @johannes-diakonie.de

Sibylle Mendla 
Telefon: 06261 88-481 
E-Mail: 	Sibylle.Mendla 
		  @johannes-diakonie.de

www.bbw-mosbach-heidelberg.de
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... stark für Ausbildung und Beruf


